

**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

## **11. Januar 1981: «Mitenand übers Land» startet**

An diesem Sonntagnachmittag bringt das Fernsehen DRS zum ersten Mal «Mitenand übers Land». Die Sendereihe, ausgestrahlt in unregelmässigen Abständen, will laut Untertitel einen «Blick in das Leben der Bauern auf dem Land» werfen. Für die Redaktion und die Realisation einzelner Beiträge zeichnen unter anderen Hansueli Alder, Ruth Brändli, Walter Büchi, Beny Kiser, Marc-André Klenk, Erich Rufer und Sylvia Kubli.

Das Porträt eines Pilzkenners und ein Filmbericht über die Weinproduktion in der Ingenieurschule Wädenswil gibt es unter anderem in der ersten Ausgabe von «Mitenand übers Land» zu sehen. Berichtet wird in den folgenden Ausgaben der Sendereihe über Erfolge und Probleme der Landwirtschaft, über Veränderungen und Neuerungen auf dem Bauernhof. Platz haben auch Interviews und Analysen. Wichtige Themen sind unter anderen Bienenzucht, Christbaumzucht, Kräuteraanbau, Genossenschaften, Computer für Landwirte, Probleme der Bergbauern, Ausbildung in den landwirtschaftlichen Schulen, 50 Jahre Landfrauen, Tiere auf dem Bauernhof und vieles mehr. Insgesamt produziert das Fernsehen DRS über 40 halbstündige Sendungen.

In der letzten Ausgabe von «Mitenand übers Land» am 8. Januar 1989 ist ein Bericht über den biodynamischen Bauernhof Wagenburg in Seegräben das Hauptthema. Dieser Hof ist zugleich ein Heim, das behinderten Jugendlichen Ausbildungsmöglichkeiten bietet.